

UNION SECULAIRE



NTRE les merveilles de grâce que présente l'histoire de l'Eglise, il en est peu d'aussi touchantes que la rencontre des deux Patriarches de la vie apostolique, saint Dominique et saint François, sur le parvis du Latran. Le baiser fraternel qu'ils échangèrent alors rappelle celui qu'échangèrent sur la route d'Ostie, avant de se séparer pour aller chacun à son supplice, les les deux Apôtres Pierre et Paul. Aucun de nos

lecteurs n'ignore les particularités de cette scène admirable et prophétique, non plus que la fécondité de cet embrassement qui se perpétue par l'union des Ordres dominicain et franciscain. Cette indéfectible charité vient de se manifester avec éclat à l'occasion du vii* Centenaire de l'Ordre Séraphique, en donnant lieu à une échange de lettres admirables entre les deux Généraux des Ordres Frères, successeurs des saints Patriarches Dominique et François. Nos lecteurs, et particulièrement nos Frères et Sœurs du Tiers-Ordre seront heureux de lire ces deux documents dans la traduction que nous leur offrons aujourd'hui.